
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2017 00320/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GLI IMMIGRATI DOVE LI METTO?" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE NAPOLI IN DATA 30 GENNAIO 2017.  
 

Il  sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che, come si evince dal sito della Prefettura di Torino pubblicato nel pomeriggio di venerdì 27 
gennaio 2017, sono in arrivo a Torino 1.255 migranti, di cui nessuno ne è a conoscenza; 
 

CONSIDERATO 
 
che nel Comune di Settimo la forza massima è di 300 persone e al momento ne sono già ospitati 
735;    
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente al fine di conoscere: 
1) dove verranno effettivamente ospitati; 
2) a quanto ammonta il costo per la Città di Torino; 
3) non si ritiene che il Comune di Torino abbia già superato i limiti di presenza di immigrati; 
4) non ritiene la Sindaca Appendino di prendere una posizione forte nei confronti del 

Governo all'arrivo di altri extracomunitari.   
 

F.to  Osvaldo Napoli   


